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Treni, Carlo Piacenza visita il cantiere ferroviario a Biella San Paolo.
L'intervista su Eco di Biella

Procedono i lavori per l'elettrificazione della Biella-Santhià

Da sinistra: Ing. Salvatore Palmeri, Responsabile cantiere per RFI, e Carlo Piacenza, past president Uib con delega alle Infrastrutture

 
"Vedere che il cantiere è aperto e i lavori vanno avanti è un bell'incoraggiamento". Così Carlo Piacenza, past president Uib
con delega alle Infrastrutture, evidenzia l'avanzare dell'intervento per l'elettrificazione della linea ferroviaria Biella-
Santhià nell'intervista pubblicata oggi su Eco di Biella.
 
Nei giorni scorsi, infatti, Piacenza ha avuto modo di visitare il cantiere alla stazione Biella San Paolo: "Tutti i materiali
necessari ai lavori sono stati stoccati a Biella - aggiunge il vice presidente - e parte dell'attrezzatura informatica è già stata
assemblata. Sono fiducioso che, nell'arco di un anno, il primo treno elettrico possa finalmente partire".
 
Leggi la Rassegna Stampa
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